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Ata da Audiência Pública sobre a prestação de contas do SUS 2º e 3º 
quadrimestre/2022. 

 
 
Aos 02 (dois) dias do mês de março do ano de 2023, às 15h00 

(quinze horas) sob a presidência e propositura do vereador Valmir 

Gomes reuniu – se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua 

Sá e Albuquerque número 564, bairro Jaraguá em audiência pública 

híbrida para discutir sobre a prestação de contas do SUS 2º e 3º 

quadrimestre/2022. O senhor presidente, convidou para compor a 

mesa de honra os senhores: Sônia Moura – secretaria adjunto de 

governância. Cleber Costa – vereador. Renê Goldin – 

representando o conselho municipal de saúde. Eduardo de 

Oliveira – vice – presidente do conselho municipal de saúde. 

Leonardo Dias – vereador. Fernando Holanda - vereador. 

Facultada a palavra para os membros da mesa de honra fez uso o 

vereador Cleber Costa - falou da vigilância que tem tido nesta Casa 

referente as questões da saúde junto ao vereador Valmir Gomes, ao 

tempo em que tem consciência das inúmeras necessidades na saúde 

pública. A seguir, Sônia Moura – apresentou slide e teceu 

explicações sobre os relatórios do 2º e 3º quadrimestre: portaria nº 

2.135 de 25 de setembro de 2013; montante, auditoria e 

execução de programação. Tabela 01 - recursos para 

financiamento das ações de saúde de Maceió no 2º quadrimestre 

de 2022. Gráfico 01 – distribuição arrecadadas por grupo de 

financiamento – FNS até 31 de agosto de 2022. Gráfico 02 – 

receitas arrecadadas via fundo nacional de saúde – janeiro a 

agosto de 2022. Tabela 04 – despesas orçadas, empenhadas e 

pagas por fonte de recursos quadrimestre de 2022. Tabela 05 – 

recursos para enfrentamento da COVID – 19 no 2º quadrimestre 

de 2022. Tabela 06 – execução orçamentária das despesas 

durante o enfrentamento da COVID – 19 em 2022. Quadros 01 – 
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atividades de auditorias realizadas. Diretriz eixo I e II. Quadro 02 

– status. Indicadores de acesso – quadro 03. Indicadores de 

efetividade -  04. Indicadores operacionais – 05. Principais ações 

realizadas – atenção a saúde, saúde da gente, implantação do 

modelo de gestão aplicada, incentivo do aleitamento materno, 

projeto dentista nas comunidades, projeto de inclusão digital 

infojovem, seminário de enfrentamento da obesidade, ações de 

proteção e prevenção para a pessoa idosa e outros. Vigilância 

em saúde – ações indicativas e fiscalizatória. Sínteses das ações 

de enfrentamento a COVID – 19 - quadro 01, 02, 03, 04. Relatório 

de gestão do 3º quadrimestre: montante e fontes de recursos. 

Receita arrecadada por grupo de financiamento - Tabela 02, 

gráfico 02. Comparativo dos recursos orçados em relação as 

despesas em 2022 - tabela 03, 04. Execução orçamentaria das 

despesas do enfrentamento ao COVID – 19. Auditorias 

realizadas. Execução da programação - diretriz eixo I, II. Status 

da execução das ações programadas. Indicadores de acesso. 

Indicadores de efetividade. Atenção a saúde. Sínteses das ações 

de enfrentamento ao COVID – 19. Após, o senhor presidente 

registrou as presenças de alguns representantes das instituições e 

dos vereadores Fernando Holanda presencial e Teca Nelma on line. 

O vereador Cleber Costa – defendeu a prevenção aos pacientes 

diabéticos e hipertensos. Passada a palavra fez para os 

representantes da sociedade civil organizada fazer as suas 

reivindicações fizeram uso os senhores: Adésio. Rita Leoni – 

coordenadora do programa bolsa família. Alessandra Marcia – 

representando o sindicato dos assistentes social do estado de 

Alagoas. Alessandro Fernandes. Mauricio Sarmento. Alisson 

Cardoso. Em seguida, o vereador Fernando Holanda – sugeriu que 

seja dada cobertura para as carências identificadas no dia – a  - dia 

e mostrou preocupação com as necessidades trazidas nesse debate. 
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Disse que estamos aqui para ouvir os reclames e levar para o 

prefeito. Após, o vereador Leonardo Dias – falou de sua dedicação 

nas visitas a todas as unidades de saúde do município onde 

identificou várias demandas apesar de reconhecer os avanços a 

exemplo das upas e abastecimentos de medicação nas farmácias 

públicas. Quanto a situação dos agentes de endemia precisa ser 

visto e concluindo deixou o seu gabinete a disposição. A seguir, Renê 

Goldin – diz que o município não pode avançar sem ouma parceria 

com o Estado onde vê má vontade do gestor. Após, Eduardo de 

Oliveira – parabenizou a secretária adjunto pela apresentação bem 

como o vereador Valmir Gomes pela iniciativa e deixou convite a 

todos para prestação de contas que acontecerá na Assembléia 

Legislativa. A seguir, a professora Valéria ex – reitora da UFAL – 

prestou solidariedade aos agentes de saúde devido  a paralisação 

das atividades e salientou  que a luta contra a privatização dos órgãos 

públicos continua. Pediu informações sobre a prestação de contas do 

IGA. O senhor presidente concordou com o que foi falado quanto os 

avanços na saúde pública e sugere o crescimento das ações para a 

família. Sugeriu também que as tendas implantadas para o 

atendimento a população sejam colocadas em locais que não tem 

posto de saúde. Passou a palavra para a secretaria adjunta de 

governância, senhora Sônia Moura que respondeu de forma 

satisfatória os questionamentos apresentados. O senhor presidente 

agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a presente 

audiência. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que 

dato e assino. Maceió, 02 de março de 2023 – João Antônio Leite de 

Cerqueira – Chefe de Divisão e Redação de Atas e Debates. 
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